



“POR QUÉ CONFIAR EN EL SACRIFICIO DE JESÚS EN LA CRUZ”

OBJETIVO: que los niños comprendan el valor y la importancia del sacrificio de Cristo en la cruz.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

Ejemplo de oración: Señor Jesús, te damos gracias por un día más en el que aprendemos de ti; y agradecemos por tu sacrificio en la cruz, porque así nuestros pecados fueron perdonados y podemos tener salvación para vida eterna. Amén.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/lsnzP9iFRtl>

3 Actividad de Introducción

Mira con tu hijo el siguiente video: <https://www.youtube.com/watch?v=1wKyvSV9qm0>

4

Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a: <https://youtu.be/AJ-KP1OcrMg>

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

Versículos clave: **1 Juan 4:10** En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó y envió a su Hijo para que fuera ofrecido como sacrificio por el perdón de nuestros pecados.

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

Así como tenemos reglas en nuestra propia casa, en el colegio etc. Dios nos ha dado reglas o mandamientos para poder relacionarnos con EL, pero no quiere decir que por cumplir estas reglas, nosotros somos salvos. ¿Sabes por qué? Porque por más que lo intentemos, nunca podremos cumplirlas, seguiremos desobedeciendo una y otra vez, esto quiere decir que siempre seguiremos pecando. El antiguo testamento nos dice que la paga por el pecado es la muerte, lo que quiere decir que al pecar deberíamos morir de inmediato ¿Te imaginas?

¿Sabes por qué no morimos al pecar?

Porque Cristo en su bondad, quiso pagar la culpa de nuestros pecados con Su propia vida. De esa manera la culpa que teníamos nosotros le fue pasada a Él. Esto quiere decir que CRISTO murió en lugar de nosotros, Él murió para que TODOS nuestros pecados fueran perdonados y así no tuviéramos que morir. A esto la Biblia le llama JUSTIFICACIÓN, hemos sido JUSTIFICADOS por medio de la muerte de Cristo, esto quiere decir que al morir Cristo para salvarnos, nos fue dada su justicia.

¿Sabes cómo se aplica esa justicia a nosotros? Imagínate que estas en el colegio y haces una travesura y de castigo tienes que quedarte toda la tarde después de clase; entonces un compañero por ayudarte dice que no fuiste tú, que fue él y se queda en lugar tuyo. ¿Como te sentirías con ese compañero? Totalmente agradecido ¿Verdad?

Igual nosotros debemos estar agradecidos con el Señor por recibir el castigo de muerte por nosotros. Recuerda que, aunque nuestros pecados han sido perdonados por medio de la muerte de Jesús, esto no quiere decir que podemos hacer todo lo que queremos y pecar cuando queremos, quiere decir que debemos vivir agradeciendo cada día a Dios por la muerte de Jesús; esto no es solo decir GRACIAS cuando oramos sino esforzarnos por obedecerle y vivir para Él, demostrando con nuestra vida cuánto lo amamos y cuánto le agradecemos.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pregunta a tu hijo de manera oral o escrita:

- ¿Cuál era el castigo por pecar en el Antiguo Testamento?
- ¿Por qué nosotros no morimos cuando pecamos?
- ¿Ahora que nuestros pecados son perdonados, podemos vivir haciendo lo que queremos?
- ¿Cómo debemos vivir al conocer el gran sacrificio que hizo Jesús en la cruz por nosotros?

6 Aplicación

Recuerda con tu hijo diferentes ocasiones en las que se ha comportado de una manera incorrecta o ha hecho algo que no debía y pregúntale qué castigo cree que debió recibir, o qué castigo recibió. Ahora explícale que, aunque el pecado trae consecuencias ya que ofende a Dios, Cristo hizo el más grande sacrificio muriendo en la cruz y ahora nuestros pecados han sido perdonados.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.